
Inhalt

1. Verkehrsminister:innen in Aachen – Wir sind dabei!.....	1
2. Klimastreik: 1.600 haben in Aachen demonstriert.....	2
3. Die Eiche – der wunderbare Film im Apollo	2
4. Greenpeace-Vortrag: Insektenfreundlich Gärtnern	3
5. Termine.....	3

Liebe Leserinnen und Leser,

herzlich willkommen zum neuen Rundbrief.

Diesmal kommt der neue Rundbrief ungewohnt rasch.

Und diesmal kann ich mit einer richtig guten Nachricht beginnen: Die UN hat sich am 4. März nach fast zwanzig oft frustrierenden Verhandlungsjahren endlich auf einen globalen Ozeanvertrag geeinigt. Das Abkommen bezieht sich auf den Schutz der Hohen See außerhalb der jeweiligen Hoheitszonen der Küstenländer. Dazu gab es bisher praktisch keine internationalen Regeln.

Das Abkommen ist ein riesiger Erfolg für uns alle. [Greenpeace hat sich von Anfang an dafür eingesetzt](#), auch wir Aachener:innen. Auch die Förderer:innen haben durch die große Unterstützung an diesem Erfolg einen großen Anteil.

Wir freuen uns riesig! Jetzt aber geht es um die Umsetzung. Es liegt weiter viel Arbeit vor uns.

Mit umweltfreundlichen Grüßen

Karl Wehrens

1. Verkehrsminister:innen in Aachen – Wir sind dabei!

Am 22. Und 23. März findet im Quellenhof eine Konferenz der Verkehrsminister:innen (Bund und Land) statt.

Das nehmen wir zusammen mit zahlreichen anderen Initiativen (Uni.Urban.Mobil., ADFC, VCD Fridays For Future, Students For Future...) zum Anlass, gegen die ewiggestrige autozentrierte Verkehrspolitik in Deutschland zu protestieren und die schon lange überfällige Verkehrswende einzufordern..

Deutschland hat seit Jahrzehnten eine Energiewende und eine Verkehrswende verschlafen und sogar torpediert. Ohne diese verantwortungslose Politik hätten wir heutzutage wesentlich weniger Probleme. Wir würden schon zu 100 Prozent mit erneuerbaren Energien versorgt, wären nicht mehr abhängig vom Import von Gas und Öl aus autoritären Staaten oder aus Fracking und hätten schon einen erheblichen Teil des Verkehrs vom motorisierten Verbrennerverkehr zu Gunsten von Fußgängern und Radfahrern und auf die Schiene verlagert.

Während zur Energieversorgung nun zumindest erste – wenn auch unzureichende – Schritte in Richtung auf Nachhaltigkeit erfolgen, hat die Politik im Verkehrssektor

offenbar überhaupt nichts gelernt. Da blockiert die FDP weiterhin die einfachste Maßnahme, nämlich ein Tempolimit mit zum Teil lächerlichen Argumenten. Da wird das von der EU geplante Aus für Verbrennerautos ausgerechnet von Deutschland torpediert. Da sollen wieder Milliarden in weitere Autobahnen gesteckt werden, die wiederum mehr Verkehr auf den Straßen erzeugen werden.

Wir wollen die Verkehrsminister:innen, allen voran Bundesverkehrsminister Volker – Vollgas – Wissing unsere Meinung deutlich vor Augen führen.

Am Donnerstag, **23. März** startet um **15 Uhr** eine **Demonstration am Hauptbahnhof**. Die **Abschlusskundgebung** soll um **16 Uhr** vor dem **Quellenhof** stattfinden.

Bereits am Vortag, den **22. März** begrüßen wir die Minister:innen mit einer **Fahrraddemo an der Monheimsallee ab 16:30!**

Es wäre schön, wenn Sie uns dabei unterstützen könnten und richtig viele sich gemeinsam für die nötige Verkehrswende einsetzen würden.

Mehr Infos, ggf. auch Änderungen finden Sie bei www.uum-ac.de/demo.

[Zurück zum Anfang](#)

2. Klimastreik: 1.600 haben in Aachen demonstriert

Am Freitag, den 3. März, hat Fridays For Future wieder für Klimaschutz demonstriert.



Schwerpunkt war - passend zur bevorstehenden Konferenz der Verkehrsminister:innen in Aachen - die überfällige Verkehrswende. Mit dabei war diesmal auch die Gewerkschaft ver.di.

Insgesamt 1.600 Menschen jeder Altersstufe haben in Aachen demonstriert. Auch Greenpeace Aachen war dabei.

[Zurück zum Anfang](#)

3. Die Eiche – der wunderbare Film im Apollo

Im Apollo-Kino wird ab Donnerstag, 9.3. der mitreißende Naturfilm „Die Eiche – mein Zuhause“ gezeigt.

Ich habe diesen Film am letzten Sonntag bei der Preview genießen können. Ganz kurz: wunderbare Bilder, mitreißende Filmsequenzen. Der Film ist nicht nur lehrreich, sondern er ist spannend und kurzweilig. Kommentar am 6.3. im Heute-Journal: „Was für ein Film!“. Der Film ist auch für Kinder geeignet.

„Die Eiche“ läuft im [Apollo](#), Pontstraße 141-149 nachmittags zu unterschiedlichen Zeiten.

Für Vorstellungen für Schulklassen oder Gruppen kann man sich ans Apollo wenden: Tel.0241 9008484, Mail: info@apollo-aachen.de

Website des Films mit Trailer: <https://www.x-verleih.de/filme/die-eiche-mein-zuhause/>

[Zurück zum Anfang](#)

4. Greenpeace-Vortrag: Insektenfreundlich Gärtnern

Am 28.3. informiert Greenpeace Aachen in der Volkshochschule über die Ursachen des Insektensterbens, vom Pestizideinsatz bis zum Lebensraumverlust. Außerdem kann man erfahren, was man selbst für den Artenschutz tun kann, auch in der Stadt. Dazu gibt es von Greenpeace 10 konkrete Tipps, wie man Insekten in den eigenen Garten locken kann und welche Pflanzen sich als Versteck, Nahrung oder als Baumaterial für die verschiedenen Insektenarten eignen.

Dienstag, 28.3.2023, 19:30 - 21:00 Uhr
Volkshochschule, Peterstraße 21-25, Raum 241, Forum
Eintritt frei

Die VHS bittet aus organisatorischen Gründen um eine [Anmeldung](#).

[Zurück zum Anfang](#)

5. Termine

Ab Donnerstag, 9.3.2023 (unterschiedliche Zeiten)

Film: Die Eiche – Mein Zuhause

[Apollo](#), Pontstraße 141-149

Dienstag, 14.3.2023, 19-20 Uhr

Mitmachen bei Greenpeace

Infostunde für Interessierte
Online, bitte [hier](#) anmelden

Mittwoch, 22.3.2023, 16:30 Uhr

Fahrraddemo zu Verkehrsminister:innenkonferenz

Monheimsallee

Donnerstag, 23.3.2023, 15:00 Uhr

Demonstration zur Verkehrsminister:innenkonferenz

Treffpunkt: Hauptbahnhof

Dienstag, 28.3.2023, 19:30 - 21:00 Uhr

Greenpeace-Vortrag: Insektenfreundlich Gärtnern

Volkshochschule, Peterstraße 21-25, Raum 241, Forum

[Zurück zum Anfang](#)

Übrigens:

Wir würden uns freuen, wenn sich noch mehr Interessierte an unserem Newsletter finden würden! Wer also jemand kennt, der sich für Greenpeace in Aachen interessiert: E-Mail an info@aachen.greenpeace.de.

Wir bitten um Ihr Verständnis, wenn Sie in unserem Newsletter gelegentlich Informationen finden, die sie schon aus einem alten Newsletter kennen. Basisinformationen wiederhole ich bei Gelegenheit für die neuen Abonnenten.

Diesen Newsletter erhalten 1.585 Abonnenten

Ihre Einwilligung in die Übersendung des Newsletters können Sie jederzeit widerrufen und den Newsletter abbestellen.

Schreiben Sie uns einfach eine formlose Mail an: ✉ info@aachen.greenpeace.de

Ihre Daten werden gelöscht, sobald sie für die Erreichung des Zweckes ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind. Ihre E-Mail-Adresse wird also solange gespeichert, wie Ihr Abonnement des Newsletters aktiv ist.

Datenschutz

Dr. Karl Wehrens

Greenpeace Aachen

Welthaus, An der Schanz 1

<http://www.aachen.greenpeace.de>

- Planet Earth First! -